
◎山田憲昭市長 

 

 再質問にお答えいたします。 

 まだ、規模等も含めて出ていないもので軽々に言うことはできませんが、よりよい有

効活用できるような資金計画を立てていきたいと思いますし、また最近の医療ニーズに

合ったものをやっぱりやっていくことが、この松任石川中央病院のやっぱり役割でもあ

るというふうに思いますので、今後の医療計画に沿ったようなことも出てくるというふ

うに思います。そういったことを、専門性を持ちながら、向こうから出てくるものをよ

り吟味しながら進めていくということになるというふうに思いますので、よろしくお願

いしたいと思います。 

 時期的には、これはめどでありますけれども、今後の問題とすれば、一つの目標を持

ってやっていくということについては、それはそれで理解していかなきゃならんという

ふうには思っておりますけれども、そういった医療の高度化をどう進めていくのか、こ

れも一番大事なことだというふうに思っておりますので、よろしくお願いいたします。 

 


